

---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 109**  
**09 de marzo de 2016**

## **Charla de Intercambio académico entre Latinoamérica y Europa**

La Dirección de Relaciones Internacionales de la Universidad Central del Ecuador realizó una charla informativa para postular al programa Erasmus SUD-UE de intercambios académicos.

El objetivo de este programa fue ofrecer becas completas que incluye seguro de vida, pasajes de ida y vuelta, tasas de estudio y servicio de alojamiento por un año. En esta ocasión se tomó en cuenta a los grupos prioritarios de Ecuador, Bolivia y Paraguay, donde los becarios no necesariamente deben pertenecer a las universidades de estos países.

Para Olga Benítez coordinadora de productos internacionales de la Universidad DEUSTO – España, este programa es una experiencia de vida en Europa, conocer nuevas costumbres, la cultura y tener una vinculación académica. Su principal aporte es el desarrollo de capacidades y redes de cooperación de universidades europeas y no europeas.

Cinthya Bermúdez, estudiante de quinto semestre de la Facultad de Comunicación Social, considera que ésta es una beca socioeconómica que da apertura a las personas que no tienen los ingresos económicos suficientes. Mencionó que la Universidad de DEUSTO – España, en el campus de San Sebastián, sería una opción para regresar a Ecuador con muchos conocimientos que aporte a sus estudios.

Benítez indicó que las inscripciones estarán abiertas hasta el 22 de marzo. Los estudiantes podrán llenar su solicitud, a través de la página [www.sudue.eu/es](http://www.sudue.eu/es). A.P

